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Aos dezenove dias do mês de maio do ano de 2017, às 2 
dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 
Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 
sétima Sessão Ordinária do ano de 2017 para a deliberação 6 
de 03 Projetos de Lei de iniciativa do Poder Executivo e 02 7 
Projetos de Lei de iniciativa do Poder Legislativo. A 8 
Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia 9 
cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 10 
Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o 11 
Senhores Valdecir Faganelo, Reonildo Battisti, Alcedir 12 
Ecker, enfim agradeceu a presença de todos. A Presidente em 13 
seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos Nobres 14 
Colegas Vereadores no Livro de Presenças, onde fizeram-se 15 
presentes os Vereadores Antonio Cella, Luciano Mocelin, 16 
Mauri Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Sadi da 17 
Rosa, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-18 
se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na 19 
seqüência, colocada em discussão a Ata nº 09/2017, não 20 

houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 21 
unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 22 
Lei nº 2372/2017 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a 23 

permutar bem imóvel, e dá outras providências). Colocado em 24 
discussão, o Vereador Rodrigo cumprimentou a todos e 25 
autorizado a usar a palavra questionou qual seria o 26 
interesse do Município na troca dos terrenos. O Vereador 27 
Valmir usando a palavra cumprimentou a todos e esclareceu 28 
que o terreno de propriedade da Corsam está desativado, 29 
enquanto o terreno de propriedade do município já vem sendo 30 
utilizado há algum tempo pela Corsan, inclusive há um poço 31 
artesiano em atividade no local e agora a Corsan irá 32 
instalar uma caixa de água para melhor atender a população 33 
no abastecimento de água. O Vereador Rodrigo questionou se 34 
o município após a permuta irá vender o terreno. O Vereador 35 
Valmir colocou que a princípio o terreno ficará no 36 
patrimônio do município. Posto em votação, o projeto foi 37 
aprovado por unanimidade. Em continuidade foi feita a 38 
leitura do Projeto de Lei nº 2373/2017 (Altera anexo e cria 39 

cargos em comissão, todos da Lei Municipal nº 1870/2011 e 40 
dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 41 
discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 42 
unanimidade. Em continuidade foi feita a leitura do Projeto 43 
de Lei nº 2374/2017 (Reajusta o vencimento dos servidores 44 

públicos municipais e dá outras providências). Colocado em 45 
discussão, não houve discussão. Posto em votação, o projeto 46 
foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do 47 
Executivo, a Presidente passou a matéria do Legislativo 48 
solicitando a leitura do Projeto de Lei nº 070/2017 49 

(Reajusta os subsídios dos ocupantes de mandato eletivo e 50 
secretários municipais e dá outras providências). Colocado 51 



em discussão, não houve discussão. Posto em votação, o 52 
projeto foi remetido a estudo pelos Vereadores Luciano, 53 
Mauri e Rodrigo e aprovados pelos Vereadores Antonio, 54 
Neimar, Sadi, Valentim e Valmir, pela maioria dos 55 
Vereadores o Projeto foi aprovado. Em continuidade foi 56 
feita a leitura do Projeto de Lei nº 071/2017 (Reajusta o 57 

vencimento dos servidores do Poder Legislativo Municipal e 58 
dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 59 
discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 60 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar a Presidente 61 
encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e 62 
concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para 63 
manifestações pessoais. O Vereador Valmir usando a palavra 64 
esclareceu os questionamentos feitos pelo Vereador Luciano 65 
na sessão passada, relatou que referente ao andamento das 66 
obras da rede de água no loteamento onde estão localizadas 67 
as novas casas populares, na viagem do Prefeito a Porto 68 
Alegre, o mesmo protocolou na Corsan projeto referente à 69 
rede de água, e aguarda um posicionamento do órgão. E 70 
referente à programação em comemoração ao aniversário do 71 
município neste ano foi bem reduzida, onde no dia dezoito 72 
ocorreu o dia da saúde, no dia de hoje houve o momento 73 
cívico e haveria cinema ao ar livre na praça, mas devido à 74 
previsão de instabilidade no tempo esta programação foi 75 
cancelada. A Presidente convocou os Nobres Vereadores e 76 
convidou os demais presentes para no próximo dia 29 de 77 
maio, as 09h00min horas, participarem de uma Audiência 78 
Pública que será realizada junto à Câmara Municipal de 79 
Vereadores, onde a equipe da Administração Municipal fará a 80 
exposição de Relatório sobre o Cumprimento das Metas 81 
Fiscais do primeiro quadrimestre deste ano.  Nada mais 82 
havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença de todos 83 
e deu por encerrada a Sessão Ordinária, lembrando que a 84 
próxima e oitava Sessão Ordinária deste ano será realizada 85 
no dia 02 de junho de 2017, às dezenove horas. A presente 86 
ata, após aprovação, vai assinada pela Presidente e demais 87 
Vereadores. 88 


